



PERIÓDICO

Voragine

PAGINA

FECHA

18/07/2023

SECCIÓN

LEGISLATIVO



Sacarlos del gobierno por vía democrática ante guerra de guerrillas que vive el país

Ante el aumento de la violencia, lo que “estamos viviendo en el país es una guerra de guerrillas”, pues lo grupos criminales ya utilizan coches-bomba, drones y armamento de alto poder, incluso, para derribar aviones, señaló el presidente de la Cámara de Diputados, Santiago Creel Miranda. En conferencia de prensa, comentó que el crimen organizado también controla penitenciarías y muchas de las actividades propias del Estado, además, de cobrar derecho de piso. Todo ello, aseguró, gracias a la criminal estrategia de abrazos y no balazos de este gobierno que se ha convertido en “el gobierno de la muerte”.

<https://www.voragine.com.mx/2023/07/17/sacarlos-del-gobierno-por-via-democratica-ante-guerra-de-guerrillas-que-vive-el-pais/>